## Byrnes ha dimitido



como secretario de



TRUMAN anunció que nombrará a

### Marshall

para ocupar el cargo

El general, en unas declaraciones considera terminada su misión en China

declaración hecha hoy por el ge-neral Marshall sobre la situación

Preocupación en los fistados Unidos a nacionalistas y comunicados a nacionalistas y comunicados a nacionalistas y comunistas durante las negociaciones.

Los jefes nacionalistas chinos—afirmó Marshall—se oponen a una forma comunista de Gobierno, en tanto que los comunistas declaran con franqueza que son marxistas y que están dispuestos a frabajar para que triunfe su credo en China, pero haciéna dolo primero por medio de un sistema democrático de Gobierno semejante al de Estados Unidos e Inglaterra".

La situación aparece complicada gravemente por las noticias sobre luchas en alejados y extensos frentes. "Los choques de las patrullas—añadió— han sido exagerados deliberadamente para darles carácter de grandes acciones ofensivas. La desfiguración de los hechos ha sido aproventada por cada una de las patrulos de los hechos ha sido aproventada por cada una de las patrulos de las patrulos

bierno comunista

Washington, 7.-El Departamento de Estado ha hecho pu-blico el texto de la nota entrega-do por el mismo Vichinsky y al embajador británico en esta ca-pital respecto a las anormalida-des de la campaña e ecoral en Polonia.

Polonia.

Dicha nota presentada a los representantes soviético y británico citados, el día cinco de enero. dice que el Departamento de Estado se encuentra preocupado por las actividades de dicha campaña y advierte que las eléctiones democráticas serán imposibles al menos que ceseu inmediatamente tales actividades.

EFE.

Washington, 7.—El tono de la en China parece indicar que con-claración hecha hoy por el ge-ral Marshall sobre la situación ese país, aunque no lo dijo especificamente.

Marshall afirmo que sus pun-tos de vista habían sido comu-

ción de los heches ha sido apro-vechada por cada una de las partes para condensar a la otra. -

Ha dimitido Byrnes:::

Washington, 7. (Urgente).

La Casa Blanca ha anunciado que el secretario de Estado norteamericano, James F. Byrnes, ha dimitido. El presidente Truman anunció que nombrará al general Marshell Como puede secreral Marshall omo nuevo secre-tario de Estado. La Casa Blanca manifestó que

la dimisión entra en vigor el día 10 de Enero y como tal ha sino aceptada hoy.

Marshall ocupaba nasta ahora el cargo de empajador norte-americano en China y es espe-rado en Washington dentro de unos días.-EFE.

### estudio sobre el favorable estado financiero de España

Los españoles lienen confianza en el porvenir económico de su pais, comprueba la Agencia Reuter

Londres, 7.—El enviado de la Agencia Reuter en Madrid Henry Buckley hace un breve estudio del favorable estado financiero de diversas compañías y entidades españolas, llegando a la conclusión de que los españoles no están en medo alguno faltos de Confianza en el porvenir economico y financiero de su país y gocio propio.—EFE.

AÑO XIV NUM 3.793 CEUTA Miercoles 8 Enero de 1947 : EJEMPLAR: 40 CMS

## enMoscú

tico le ofrecieron un banquete en la Academia Militar Vorochilov

Lendres, 7.—Toda la Prensa moscovita publica las palabras de tributo al Ejército ruso pronunciadas por el mariscal vizconde Montgomery a su llegada a la capital soviética.

Igualmente publica una gran fotografia del mariscal británico y de su colega ruso Vassilevs, pasando revista a la guacija

ky pasando revistà a la guardia de honor que recibió a prime-re en el aeródromo.

Montgomery visitó hoy la Academia Militar Verochiloy, en la que los jefes del Ejército sovietico le han ofrecido un banque-

Esta noche asistirá a una función de gala dada en su honer en el Teatro Bolshoi.—EFE.

Montgomery hace reir a los mariscries soviéticos Lendres, 7.—Durante la comida celebrada en Moscu en honor del mariscal vizconde Mortgo-mery, este se ha mostrado muy locuaz hadiendo reir de buena gana a los comensales, entre los cuales se encontraban los ma-riscales soviéticos Konief, Cu-vurof y Wassilevsky y el almi-rante Kuznetsof.

los jeses del fjército sovié- España extirpó de ou solar el cáncer masónico que la corroía

> Es un hecho comprobado que el ataque a nuestro pais en la ONU, fué promovido por la masonería

Jando a un lado los hechos a to-das luces ilegales, reconocidos una y otra vez por los propios acuna y otra vez por los propios actores, de falta de jurisdioción, de quebrantamiento de los propios estatutos de la organización, de faltar a los deberes más elementales por el secretario y presidente de la organización, de incompatibilidad de muchos de los componentes del Comité y Asamblea y de ausencia absoluta de juridicidad en todos los actos realizados, que quitan todo valor realizados, que quitan todo valor y anulan los acuerdos, que más temprano o más tarde habrá que revisar, existen otros hechos entorno a lo currido, merecedores de nuestra atención.

El espectáculo se na enuncia-En los brindis, Monigomery ha do bajo la invocación de la de-participado con un vasa de agua. mocracia y lo primero es pre-EFE. donde está la democra-

El espectáculo lamentable que la organización de las Naciones Unidas ha dado recientemente al dura soviética, durante más de mundo con el que ha dado en llamarse el "caso de España", si monstruoso resulta para el observador desde el exterior, cuando se conoce en su interior revela el caso de immoralidad mayor que registra la Historia. Dejando a un lado los hechos a to- coeslovaguia. Bulgaria Rumania derechos de la personalidad hu-mana? ¿Existe en Polonia, Che-coeslovaquia, Bulgaria, Rumania, Yugoslavia y tantos otros pueblos bajo la tirania de los agentes comunistas? ¿Se practica en las otras naciones, también representadas, de Gobiernos elevados al Poder por la revuelta o bajo las dictaduras mejor o peor disfrazadas?

Se había de examinar el ori-gen y el disfrute de los derechos inseparables de la persona humana, y una gran mayoria de los que alli alborotan tendrian que ser expulsados de la organiza-ción. Más si a su soberanía e in-dependencia miramos, se acusa todavía en mayor grado la fic-

(Pasa a la página 3).

Aurio, presidente de la Asamblea Nacional francesa, está en van triunfando las derechas Illarraquex

Tanger, 7.—M. Auriol, presi-dente de la Asamblea nacional francesa, pasa varios días de re-poso en Marraquex.

Visitara también otras ciudades del Marruecos francés antes de regresar a Paris para asistir a la sesión de aperiura de la Asamblea.—CIFRA.

### Hertzog llevaba ayer 39.123 votos por 37.371 de su rival Guachalla

La Paz, 7,—El ministerio del Interior anuncia que según los últimos informes recibidos en las elecciones presidenciales, el candidato Hertzog lleva 39.123 votos y su rival Guachalla, 37.871.

En la misma votación el candidato Paz Estensoro ha logrado 4.105 sufragios y 201 el general Tavera.

Hasta mediodía de hoy (hora local) se habían computado 80.000 sufragios lo que consti-tuye un reord en la historia elec-teral boliviana.

El presidente Monje ha dirigido un mensaje al país para fe-licitarle por su ejemplar conduc-

La Unión Socialista Repu-blicana a la cabeza : : :

La Paz, 7.—A las doce de la mañana (hora española), los re-sultados de las elecciones en lo que al Parlamento se refiere eran los siguientes: Unión Socialista Republicana. 27 actas; P. I. R., 20; Liberal, 8; Falange, 1; Ac-ción Social, 1; Independien es, 2. Faltan los resultados de 46 distritos electorales y r sulta di-

fícil predecir qué candidates contarán con mayoria en a Cámara. Se admite la posibilidad que, dada la paridad de fuerzas, la si-

tuación la resuelvan los partidos

La Paz, 7,—El ministerio del En lo que respecta a la tenterior anuncia que según los denoia nolítica, en los circulos timos informes recibidos en las competentes se prevee una maecciones presidenciales, el can-

------

El dominio del aire por el hombre

Nuevo avián construido para viajes estratosléricos



Este es el nuevo trasatlántico aéreo, "Saunders Ree", capaz para cien pasajeros, que acaba de sir construido en Cowes. Es el primer aparato construído para efectuar viales a grandes velocidades en la estratosfera. Tiene seis motores. Se construirán dos más que serán empleados en los viajes Londres-Nueva York

Temporada de estrenos 1948-47 Hoy dia 8 de enero de 1947. Sesión contínua desde las 5. Estreno. Ultimo día de proyección de la graciosisima película de Exclusivas Arajol, titulada:

#### Aventuras del Pato Donald

Una de las obras maestras en TECNICOLOR de WALT DISNEY Completa este programa el Imágenes n.º 81 con el interesan-te reportaje de la visita del cru-cero "Galicia" a la Argentina. Mañana dia 9 de enero de 1947. Gran debut. MARI ROSA presenta su grandioso espec-táculo:

PREGON DE FERIA

#### SANTORAL DEL DIA

8 de Enero, miérooles: —Santos Apolinar, Paciente, Máximo, obispis: Luciano, presbitero; Teófilo, diácone; Maximiano, Julián, Eladio, Eugeniano, mártires; Severino, abad.

LA FIESTA DE LA SAGRADA
FAMILIA
El domingo, 12 del actual, en
el que la Iglesia celebra la festividad de la Sagrada Familia,
Patrona de las Asociaciones Católicas de Padres de Familia, tendrá lugar un acto organizado por
la Asociación de esta diócasis de la Asociación de esta diócesis de Ceuta. Al efecto, a las ceño y treinta horas se dirá, la Santa Misa de Comunión general en el Africa, que oficiará el fustrisimo señor Vicario general y consiliario de la Obra, doctor don Emilio Fernando García Fuentes, y en la que pronunciará una plaen la que pronunciara una pia-tica con su acostumbrada elo-cuencia el muy ilustre señor ma-gistral de la Santa Iglesia Cate-dra: y consiliario de la Rama de Hombres de Acción Católica, doc-tor don Rafael Navarro Acuña. Después del Santo Sacrificio

laspues del Santo Sacrincio se hará por los padres de familla la renovación del Voto y acto seguido se procederá a la bendicion de la bandera de la expresada Rama de Acción Católica y a la impusición de insignas a los soque en su dia no pudieron

Los coros de las jóvenos de Ac-ción Calólica cantarán durante durante tan solemnes actos, a los que sin duda no faltarán ningu-no de los asociados de las dos en-tidades referidas, así como las rerennas piadosas de la lucali-dad. Los coros de las jóvenes de Ac-

JUEVES EUCARISTICO Mañana se celebran en el San-tuario de Nuestra Señora de Africa, los cultos de la Archicofradia de los Jueves Eucaristicos. Por la mañana a las ocho y treinta tiene lugar la Misa de Comunión general y por la tarde, a las siete, la Hora Santa.

SANTORAL PARA MARANA 9 de enero, juevos. Santos Pedro, Marcelino, obispos; An-tonio, presbitero: Basilisa, Mar-ciana, virgenes; Vidal, Revocato, Fortunato, Julián, Anasiasio Gelso, Marcioulla, Epicteto, Se-gundo, Félix, mártires.

## LAS OBRAS COMENZADAS EN COMENCADAS EN COMENC

#### Albergues de urgencia en la Barriada del Principe

trucción de 100 albergues de ur-gencia en la barriada del Principe Alfonso, al contratista don Eurique Delgado Matres.

Estas obras, ya en ourso, re-visten excepcional importancia, pues una vez terminadas venerán a paliar en una pequeña parte el problema acuciante de la esca-sez de viviendas que hoy pacece la ciudad.

Por ello, hemos querido obte Por ello, hemos querido obtener impresiones sobre el desenvolvimiento de la obra y algunas de sus circunstancias, por lo que nos hemos puesto en contacto con el constructor que las dirige, señor Diaz Muriel, el que hemos interrogado a este propósitos y los datos que nos praporciona, por parecernos de interes vamos a darlos a conocer a nuestros lectores.

Según pudimos appeciar, ha sido hecha una gran explanación para que en ella seán construi-das las cien mencionadas viviendas, y el señor Diaz nos manifiesta que el proyecto confeccio-nado por el arquitecto, señor An-tón, es verdaderemente interesante.

Ha sido hecha la distribución de las calles y plazas de que constará dicho bloque, que puede ya ser calificado da barriada, y la estética de la misma ofrecerá todas las características moder-

Dotadas todas las viviendas del confort moderno que se exige para que sean agradables al inquilino y que al mismo tiempo reunan las condiciones necesarias para que encuentron en ellas in hegar acogedor y grato, es indudable que aquellos vocinos que abandonen casas inhóspitas y

#### Administración Principal de Correos de Ceuta

continuación se específica:
Carias, tanto para el interior
de las poblaciones como para
fuera de ellas, cincuenta centimos de peseta por cada veinte
gramos de peso o fracción.

gramos de peso o fraccion.

Tarjetas postales, tanto para el interior como para el exterior de las poblaciones, treinta y cinco céntimos las sencillas y setenta céntimos las dobles o con respuesta pagada.

Tarjetas de visita, en sobre abierto o cerrado, cincuenta céntimos, tanto para el interior como para el exterior de las poblaciones.

Periodicos en las mismas condiciones, cinco cóntimos por ca-da ciento cuarenta gramos de perso o fracción, quedando supri-mido el sistema de honificacio-nes, aunque en vigor el régimen de conciertos.

Los paquetes postales, con ra-ra excepción, devengarán el franqueo de einco pesalas por cada cinco kilos de peso. Ceuta a 4 de enero de 1947.

El Administrador Principal.

#### ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO

De Sanidad William, Del Instituto Oftalmico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar,

Ingenieros, S, tercero. Consulta de 4 a 7,

CEUTA

## Como recordarán nuestros lectros. hace muy poco liempo fue nuevas han de verse satisfechos adjudicada la subasta de conse del cambio de alejamientos y su vida se desenvolverá en un am-biente más propicio del que tu-vieron hasta ahora.

Según nos informa el menclo-nado director de las obras, los trabajos se continuarán a rumo bastante rápido (ya que dispo-nicadose de los materiales necesarios para la edificación de estos nuevos liogares no habrán de ser interrumpidas, y en un plazo relativamente corto, so verán concluídas y en condiciones de ser habitadas.

Antes de que las construccio-nes sean finalizadas, es de espe-rar que sea resuelto el problerar que sea resuelto el proble-ma de ditar de agua abundante a estas nuevas viviendas, pues es este factor indispensable para que los buenos propósitos de nuestro Ayuntamiente al cons-truirlas, no se vean maiogrados con la falta del preciado liquido, que, naturalmente, es impresein-dible para la vida de un pue-blo.

### Donativo a enfermos acogidos en el Sanatorio Antitubercu'oso de Chiclana

Por el Exemo, señor delegado gubernativo, ha sido anviado un donativo de 25 pesetas, a cada uno de los siguientes pobres, ceuties de nacimiento, acegidos en el Sanatorio, Anlituberculoso de Chiclana, cón motivo de las pasadas fiestas de Navidad: Eduardo Márquez, Eugenio Cordero, Francisco Vallejo, Antenio Márquez, José Galvez, Carmen Gubano, Carmen Portillo, y José Cuenca. Por al Exemo, señor delegado

Para general conocimiento se igual cantidad como donativo a hace saber que desde primero de mes han sido elevadas las tarimo senor alcalde de la ciudad, fas postales en el sentido que a don José Rojas Feigenspan.

### INFORMACION DEL GOBIERNO

En el día de ayer, fueron reci-bidas por S. E. el delegad) gu-bernativo, las siguientes visitas: Don Francisco Claro Ales, in-dustriel; don Justo Arizala, jete local del Movimiento; don Mario Dene, delegado de Justicia y De-recho de F. E. T.; don Manuel Delgado Tagle, presidente de la Camara de Comercio; don Ma-nust Olivencia Amor, secretario de la misma; don Nerso Tau er Reg, delegado de la Compania General de Carbones; don Angel González; don Manuel Valiño Garcia, gerente de la Mutua de Centa.

#### Cine Astoria JADU

Hoy miercoles, dia 8.

GRAN EXITO Sesión contínua desde las 4.

#### Sangre en Filipinas

Una gran película de amor 3 guerra que jamás olvidará.



#### ONOMASTICA

El pasado domingo, fiesta del Santisimo Nombre de Jesús, ce-lebraron su onomástica los seño-res don Jesús Arizaga Gorbea, dires don Jesus Arizaga Gorbea, di-rector del Banco Hispano Ameri-cano, y don Jesus M. A'calo Ga-liano, profesor del Conservatorio de Música, ambos estimados ami-gos nuestros, los que con tal motivo recibieron muchas felicitaciones, a las que unimos nuestras muy cordiales.

#### MARCHA

con dirección a Madrid, mer-chó después de haber pasado las fiestas de Navidad entre nosotros nuestro querido amigo y paísano don Andrés Matres Caivo, ofi-cial de Ingenieros, al que desca-mos un feliz viaje.

Se encuentra onfermo pues-tro estimado amigo don Alonso Romero Montieli funcionario mu-nicipal, por cuya mejoria hacemos fervientes volos.

PUESTA DE LARGO En el balle de gala celebrado anoche en el Centro Gultural Militar, lucieron sus galas de mujer las bellas y encantadoras señori-tas Maria de la Soledad Delga-do Matres y Maria del Amparo Rodríguez-Mancheño, las que con ta! metivo recibieron muchas enhorabuenas, a las que unimos las nuestras, extensivas a sus respectivas familias:

AGRADECIMIENTO

AGRADECIMIENTO

En la imposibilidad de hacerlo
personalmente dados los numerosos testimonios de pésame recibidos, el teniente alcalda de
nuestro Municipio, don Angel
Quero López, nos encarga hagamos constar desde estas columnas su profundo agradocimiento hacia cuantas personas se
asociaron al dolor que le embarga por la muerte de su queridima hija Dolores Quero Alonso
(q. e. p. d.), ataecida hace unos
días en nuestra ciudad.

MEJORIA

MEJORIA

Se halla muy mejorado de las dolencias que le aquejaron en los días pasados, el Exomo senor general de Infantería, don Enrique de la Herran.

Lo celebramos mucho y desea-mos un pronto y total restablecimiento

#### VIAJEROS

En el vapor correo de ayer. Es un film UNIVERSAI nuestro buen amigo don Luis Baro Alegret, capitán de Infante-re y su distinguida esposa e hi-jos, don Manuel y don José-Luis Baro Shakery, este último alum-no de la Academia General de Zaragoza y el cual viene al Hospital Militar de Tetuân, con ob-jeto de repoñerse de las gravi-simas heridas sufridas en oj ac-oidente ferroviario de Cinco-Casas.

Al darle nuestra cariñosa blen-venida a los señores de Baró, ha-cemos votos por una rápido me-joria en las lesiones que sufre su hijo José-Luis.

A MADRID Acompañado de su nijo Juan Luis, embarcó aver en el correo peninsular para la capital de España, el Ilmo, señor comandante Militar de Marina de Ceuta, don Juan Ramos Izquierdo, desean-doles un buen viajo y grava es-

de gravedad, el secretarlo general de la Delegación Cubernativa. don José Cabillas, estimado amigo nuestra.

Le deseamos un pronto restablecimiento.

TELEGRAMA DETENIDO
En las oficinas de Telégrafos
de esta Plaza y por ser desconecida su destinataria, sa encuen-tra detenido un despacho de 63-rrucha, para Ascensión Segado. Foso San Felipe, n.º 4.

#### CRUZ ROJA

E número premiado aver en al sorteo de la Cruz Roja fue el



programa de la 20.º tempe rada de su cine preferido"

HOY MIERCOLES

Desde las CINCO. ¡L'n estreno de calidad! ¡La més reciente película de unos cómicos famosos por los geniales



El viernes estreno de un magni-fico film Columbia.

LOS ENEMIGOS DEL HONOR creación del ex-actor in-fantil, hoy subrio galán: FREDDIE BARTHOLO-

EN PREPARACION

por LOUIS HAYWARD y JEAN FONTAINE

TODOS BESARON A LA NOVIA per JOAN CRAWFORD Y MEL-VYN DOUGLAS

por ALAN CURTIS y LON CHA-NEY. <del>\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*</del>

#### Frente de Juventudes

Donativos recaudados tancia.

ENFERMO

Guarda cama desde hace unos esta ciudad, el dia 5 de enero de gravedad, el secretario cener

Suma anterior, 14.833 08 pesetas.

tas.

Excmo. señor Alto Comisario de España en Marruecos, 5.000, don Francisco Ruiz Medina, 50; Casa Ybarrola, 150; Optica Zurita, 25; Batallón Transmisiones de Marruecos, 50; don Antonio Morales Gómez, 25; recaudación función benéfica Teatro Cervantes, 715; don Gasimiro Mencias. 50; don Antonio Borrás, 50.

Suma y sigue, 20.948'08 pese-

Donativos en Juguetes
Don Fernando de Bringas Acos
ta, un lote de juguetes; Amin
Benarrocho, un lote de juguetes.

(Viene de la primera).

ción. ¿Qué independencia de opi-nión tienen los países ocupados por los Ejércitos enemigos, los integrantes de la propia dictadu-ra soviética, esa baraja de pe-queños países que admiten sin rubor la coacción y el mandato de Jos más poderoses? Por don-dequiera que se examine y se busque a la democracia; no se la

encuentra por ninguna parte.
Si la democracia es la expresión de la voluntad del pueblo,
nunca más contraria en este caso. La democracia viene falseándesde hace muchos años por Jos artificios de los partidos políticos, usurpadores y falsea-dores de la voluntad popular. Unas cuantas alusiones aclara-

rán más este hecho. Bélgica y Chile son dos países, entre otros varios donde en sus Parlamentos existen mayorías católicas afectas a la nación española y contrarias a la política respecto a España de sus representantes, no obstante la campaña de calumnias y faisedades con que se pretende engañársele. Y, sin em-bargo, sus representantes en la organización de las Naciones Unidas, por ese juego de usurpación de poderes, que tanto se repite, el señor Spaak, belga, se convier-te en el más encarnizado enemidel régimen y de la nación española y el representante chi-leno, por su parte, le hace coro a sus proyectos demagógicos. Sin embargo, España no solo no ha tenido a través, de la Historia del último siglo la menor diferencia con estas naciones, sino que ha manterido con ellas la más cormantenido con ellas la más cordial y correcta de sus relaciones. El principe heredero de Bélgica fué acogido y atendido cen toda solicitud por el Jefe del Estado español al ser invadido su país, y el pueblo belga tuvo todo el afecto y la cordialidad de España en la desgracia de sus dos contiendas. Chile fué la nación cuyo espresentante más se distinguió representante más se distinguió en defensa de los refugiados en en defensa de los refugiados en las Embajadas cuando las perse-cuciones de la España roja, y el pueblo español y su Gobierno se han distinguido por sus afencio-nes hacia esta nación. Pero su-cede que por encima de los de-beres, de las obligaciones de carácter democrático y hasta sobre el decoro político de los interesados, existe la pasión sectaria de los individuos en cuestión. Esto que ocurre en estos países existe también en una gran parte de los que allí actuaron.

El secreto es que hemos topado con la masonería, con esa lacra que ha invadido al mundo en el siglo 19, y que para España fué causa de todas sus desdilacra chas, que hoy reina y triunfa en los medios políticos internaciopios pueblos en las relaciones de las naciones, incluso sin res- 15 del actual. nales del occidente y es la que ata, desata y se impone por en-cima de la voluntad de los pro-

la opinión pública asombradas de los hechos: la masonería se cons-tituye así en el mayor enemigo de los principios democráticos. La democraça es pública, la ma-sonería es secreta; la democrareconoce derechos, la masoneria los avasalla; la democracia sienta como principio el libre albedrío de los asociados políticos, la masonería les sujeta con juramentos y pena de irradiación o, en su caso, de muerte, a los diotados de sus superiores. Ló-pez Ochoa, Melquiades Alvarez, Salazar Alonso, Abad Conde, Car-lan, fueron, entre otros muchos, por ella asesinados. El masón está obligado a la obediencia por encima de su propia convenien-cia, del interés sagràdo de su patria y de los detados de su propia fé. Se aprovecha de la democracia para traicionar a la de-mocracia. Al fenómeno no suele escapar ningún país. Más así co-mo el inglés, el Judío o el ma-hometano es antes inglés, Judío y mahometano que masón, en el resto de los mortales la masonería pasa por encima de cualquier otra clase de consideracio-

España ha cometido el "gran pecado" de haber extirpado de su solar el cáncer masónico que la corroía, la traición encubierta en sus logias bajo los dictados de los superestados masónicos al servicio del extranjero. Por ello y por su catolicidad se ha constituído en blanco de las iras de la masonería atea y polariza las maquinaciones extrañas de que otros Estados se salvan por la condición de masones de sus je-fes de Estado o de la mayoría sus gobernantes. Este es el gran secreto de las verguenzas de la ONU en que la voluntad de los pueblos se ve suplantada por la omnimoda pasión y compro-misos de logia de sus representantes, y esta es la razón de que los asesinos y ladrones de nuestra guerra de liberación, amparados en la hermandad masónica, disfruten de la benevolencia y de la amistad de los que a si mismos e titulan representantes de la democracia.--HAKIN BOOR.

## CEUTA

Los alféreces eventuaies de Complemento promovidos a este Complemento promovidos a este empleo por haber terminado con aprovechamiento los exámenes verificados en Campamentos de las Unidades especiales de Instrucción Premilitar Superior que residan en esta localidad, pasarán por las Oficinas de este Gobierno Militar, para enterarles de un asunto de su particular inte-rés, cuyo informe les será fact-

### Compañía Canariense Marroqui de Tabacos S. A CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO impuesto incluído

PICADU	RAS					PTS.		
Flor de	Habana	paquete	đe	100	gramos	5'95		
Flor de	Habana	paquete	de	50	gramos	3'00		
Flor de	Manita	paquete	de	100	gramos	4'70		
Flor de	Manija	paquete	de	50	gramos	2'35		
Lepanto		The second second	de	25	gramos	0'95		
CIGARE	ILLOS							
Crema	ie Cuba	cajetilla	de	18	4.	2'35		
Elegant	es	cajetilla		20		1'45		
Ramese	americ					5'20		
Camel	Id.		de	20	100	8'70		
OYOADS				2363				
Patria	Patria el cl'garro					0'80		
Independ	Independientes el cigarro					0'95		
1					LA DIRECCION			

Palabra CUARENTA ctmos.

Estos anuncios se reciben en: Nuestra Administración, Millán Astray, número 7. En la Papelería "La Cui-tural", Jadú, Teniente Coronel Gautier.

En Tetuán: Calle Badia el Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdos, número 13

#### Compras y ventas

COMPRO oro ylejo, alhajas, per-celanas y antiguedades. La Es-meralda. Falange Española, 6.

DISPONEMOS: Tornos de unos uno y medio, dos metros entrepuntos. Limadoras 500. Fresadora Universal. Pie eje flexi-ble. Portamuelas Suizo. Regruesadora madera. Crisoles. Importaciones Industriales. Relatores, 4. Madrid.

#### ns : ñanzas

BACHILLERATO, Reválida, Opo-siciones. Señoritas (mañana), varones (tarde). Academia Canalejas, 27.

PROFESOR particular. Velarde, 8-3.º Mecanografia, Contabilidad, Cultura general.

#### Traspasos

TRASPASO amplio local centrico propio cualquier negocio. Ra-zón esta Administración

Varios

'UGUETES gran surtido. Ferrete

TRABAJO facilitamos en domicilio a señoras y caballe-ros. Escribid Centro Industrial. Jesús del Valle, 10. Madrid.

#### Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 493



## de LOTO CON LIMIVRIL conserva

de LOTO CON LIMINATI, conserva su juventud y aumentara su hermo-sura. El tiempo se detiene para la que sabe cuidarse y usar buenos productos para su belleza.

#### LOTO CON LIMIVRIL

·de plantas medicinales...

#### De noche debe aplicarse nuestra CREMA DE VITAMINAS INTEA

para renovar las capas imperfectas de la piel. Vivifica y nutre su cutis.

Miles de mujeres sienten la alegria de su espléndida belleza y juven-tud porque usan JUGO DE LOTO Y CREMA de VITAMINAS INTEA



### EL "GRAN PECADO" Anuncios preves El Nuncio de Su Santidad en Santiago de Chile elogia la caballerosidad del pueblo español

#### "La mayoría del pueblo chileno - dijo está a lavor de España».

Nuncio de Su Santidad en San-tiago de Chile, monseñor Mau-rillo Silvani, que hace e viaje a bordo del "Cabo de Buena Esperanza'

Monseñor Maurillo ha manifes-tado que en 1918 habís visitado, aunque muy brevemente, Madrid y Barcelona y que, en el mismo año estuvo en Las Palmas en viaje para la Argentina. Es la pri-mera vez que visita Tenerife "que me ha causado —dice— una impresión inmejorable y excelen-te. Todo esto es muy bonito". A otras preguntas, monseñor Mau-rillo declaró que durante cuatro años y medio ha sido Nuncio en

### La legistación obrera de Iruman no va lo bastante lejos

Senadores u diputados califican las proposiciones del presidente de «absolutamente inadecuadas»

Washington, 7.—Los senadores y representantes del Congreso norteamericano, consideran que la legislación obrera propuesta por el presidente Truman, en ge-neral es una dirección adecua-da, pero que "no va fo bastante lejos".

Algunos jefes republicanos ca-Algunos jefes republicanos ca-lifican las proposiciones de Tru-man, de "absolutamente inade-cuadas"; otros, estiman que "Truman, desde que es presi-dente, ha ido más lejos que nun-ca en materia de legislación corera".

E: presidente del Senado, Ro-bert A. Taft, manifestó que no esisten diferencias sustanciales entre las recomendaciones

entre las recomendaciones del presidente y el criterio sustentado por los jefes republicanos.
El representante Samuel K. Mc Conneil dijo que "las proposiciones del presidente están muy lejos de ser un programa adecuado. Solo son fragmentos y unicamente constituyen una nueva exposición de cosas dichas anva exposición de cosas dichas an-

Por último, el representante Clark E. Hoftman, declaró que las proposiciones del presidente Truman son "totalmente inade-Truman son "cuadas".—EFE.

Santa Cruz de Tenerife, 7. — Santiago de Chile y que anora El corresponsal de la Agencia marcha destinado con el mismo Cifra se ha entrevistado con el cargo a Viena. Con anterioridad a la nunciatura en Chile desem-peñó otras, entres ellas, en Haití y Santo Domingo. Añadió el Prelado que desembarcará en Gé-nova y marchará seguidamente a cumplimentar al Santo Padre pa-ra continuar después a Viena con objeto de hacerse cargo de su

Contestando a una pregunta de como se siente a España en Chile, monseñor Silvani, nos dijo:
"Puedo decirle que 'a mayoria del pueblo chileno, particularmente la clase culta, está a favor de España".

Monseñor Silvani, artes de continuar al viale expresó su agra-

continuar el viaje expresó su agra decimiento por todas las aten-ciones recibidas en Tenerife, elo-

ciones recibidas en Tenerife, elogió la caballerosidad e hidalguía
del pueblo español y dedicó elogios a las bellezas panorámicas
tinerfeñas, lamentando que su
estancia haya sido tan corta.

Durante una excursión que ela
Prelado realizó por el norte de
la isla, acompañado del vicario
capitular, visitó algunos templos
tinerfeños y admiró el tesoro religioso. El vicario capitular, doctor Pérez Gáceres, como recuertor Pérez Cáceres, como recuer-do de la estancia de monseñor Silvani en Tenerife, la obsequió con una preciosa medalla del Cristo de la Laguna.—CIFRA.

**电影表示器器医验证证证据** 



#### GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont,º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Dector. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Constinta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUE-RICULTURA

Boctor. Navarro Martinez

Domicilio: General Yagas n.º 12. 1.º Tel. 790. Consulta de 4 a 6

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor, - García Cabello

Domicilio: General Yagir 12. 2.º derecha. Consulta de 4 a 6



## torneo modesto de futbol

#### En la primera jornada vencieron el Alfau, A. Escribano, Español y Gurugú

Organizado por la Junta Local de Deportes dió comienzo en nuestra ciudad un interesante meo futbolistico entre equipos destos.

En la primera pornada se re-gistraron los siguientes resulta-

El C. D Alfau vence al A. A. El C. D Alfau vence a' A. A. A. San Agustín, por 2 tanios a 0; el Español al Africa-Ceuti nor 3 a 0; y los equipos del C. D. Aviación . C. D. Gurugú se adjudican el triunfo sobre e A Escribano y el G. D. Ceuti, respectivamente, por la incomparecencia de estos últimos.

Todos los encuentos fueros

Todos los encuentros fueron dirigidos con sumo acierto por el señor Rodriguez y la clasifi-cación queda así estab ecida:

Equipos	1	J. G	E	. P	. F.	C.	P.
Español	1	1	0	0	3	0	2
Alfau	1	1	0	0	2	0	-2
Gurugu	1	1	0	0	1	0	2
Aviación	1	1	0	0-	1	0	2
Escribano	1	0	0	1	0	1	0
Ceuti '	1	0	0	1	0	1	0
S. Agustin	1	0	0	1	0	2.	0
Africa C.	1	0	0	1	0	3	0
-	800	State .	9. W.	3	. Sim m.	. 1	-4

señalados los siguientes encuentres, todos ellos a disputar en campo del Regimiento Infanteria 54:

Alfau-Aviación, Ecribano-Africa C. Españo'-Gurugú. Ceuti-A. A. S. Agustin,
Jugandose a centinuación conforme al siguiente calendario;

Alfau-Africa Ceuti; Escribano-Gurugu, Español-A. A. San Agus-tin, Ceuti-Aviación.

Agustín, Español-Aviación, Ceuti-Africa-Ceuti.

2 de febrero Alfau-Escribano, Español-Ceu-San Agustín-Aviación, Africa Ceuti-Gurugu.

9 de febrero Affau-Español, Estribano-Ceu-tí, Son Agustín-Africa Ceutí, Aviación-Gurugú.

Aviación-Gurugú.

16 de febrero.

Alfau-Geutí, Escribano-Espafiol. San Agustín-Gurugú, Aviación-Africa Geutí.

La segunda vuelta, los mismos
partidos, tendrá lugar en los
días 23 de febrero, 2, 9, 16, 23
y 30 de marzó y 6 de abril.

Anúnciese en EL FARO

CIRUGIA

TELEFONO 5-1-9

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPIT ALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

Consulta de 4 a 5

### Ha dado comienzo el ASAMBLEA DE SOCIOS PARA EL VIERNES

#### De ella saldrá reorganizada la Directiva, trazándose los planes de futuras actividades

el equipo titular queda por ahora, en la más cerrada inactividad hasta tanto no se determine por la Nacional el torneo en que deberá tomar parta con los demás equipos también descardemas equipes también descar-tadies de éste in otro grapo. Y con el objeto de trazar sus pia-nes para el futuro, así como el de proceder a la reorginización de su Junta Directiva, en la que hay muchos cargos vacantes; el pro-ximo viernes celebrará Asamblea de secios en el Hogar de Falan-ge.

A nadie se le ocultarà la importancia de esta reunión, a la que están obligados a asistir to-dos los asociados merengues. En se han de dictar nermas trazar proyectos que no solo hagan frente a la actual situa-ción sino que consoliden y afian-cen a nuestro primer equipo. Que ahora más que nunça necesita del apoyo y enti todos. Para seguir enfusiasma de

Después de su no clasificación. Para disponerse a participar equipo titular que la por año proximo en la Tercera D año pròximo en la Tercera Divi-sión de Liga. Y, en fin, para devolverle su prestigio y potencialidad.

> Nada de desaparición. Como un sólo hambre, todos los so-cios del club deben disponerse a exponer su criterio y a que el Ceuta resurja de esta reunión más fuerte y potente que nunca. No con censuras o críticas que a nada han de conducir ya sino con medidas prácticas y positivas, conducentes todas ellas a que los próximos torneos nos encuentren en condiciones de asegurarnos en la categoria racional para la temporada venidera in-tentar por segunda vez el asalto a una Segunda División que auncelual situaden y afianler no nos está privala. Está
> ler equipo.
> nunca neceusiasmo de
> existiendo. Les aciertos se sucedan.

### CEUTA

ASAMBLE A DE SOCIOS

Debidamente autorizada por la Superioridad, se conveca Asamblea de Socios para el dia 10 de los corrientes a las 20 horas, en el Hogar de Falange Española Tradicionalista y de las JONS (calle Camoens), en la que se tratará de los siguientes asuntos:

1,°--Detalle de la situación económica del club. 2.°--Reorganización de la Junta Directiva. 3.°--Normas y orientación sobre las futuras actividades

Ceuta, 8 de enero de 1947. LA DIRECTIVA.



GENERAL

FALANGE ESPAROLA 11

#### Intendencia sufrió su primer tropiezo en el torneo de segunda regional

Con identico interés y apasio-amiento que en , sus primeras namiento que en , sus primeras jornadas continúa dispulándose el interesante torneo local de se-gunda regional. El pasado demingo se registraron estos resul-

Imperio, 2: Intendencia, 0. Iberia, 2; Cantera, 0. La clasificación actual es la si-

Equipos Intend.

Iberia. Sardinero 2 3 0 1 2 4 0 1 3 N. P. Cantera.

Los encuentros señalados en el calendario para el próximo demingo son:

Iberia-Sardinero. Cantera-I. N. P.

SERESEUS DE LA COMPANSION DE LA COMPANSI

Para vender

ANUNCIESE EN EL FARC



#### Con gran brillantez se ce ebra la Pascua Militar, con una solemne recepción

segundo comandante de Marina y todos los jefes componentes del alto Estado Mayor del Campo de Gibraltar.

La recepción, en la que estuvo representado todo lo que en Algediras algo significa, tento en el orden civil como en el militar, duró media hora, rindiendo honores durante la misma, una compañía con escuades handera. pañía con escuadra, bandera banda y música del Regimient de Infanteria Extremadura, que terminado el acto desfiló con gran brillantez ante S. E. y asistentes a la recepción.

REPARTO DE JUGUETES
En la mañana del pasado, día
da Reyes, tuvo lugar un simpetico acto en la Delegación Naciomarcal de la Organización Nacional de Ciegos, consisiante en el
reparto de juguetes a los pequefios lazarillos, asistentes a la
Escuela de la referida Delegación.

Realizó el reparto el delegado comarcal don José Garcia a quien acompañaban el secretario comarcal y el profes r mencionada escuela.

Los pequeños quedaron muy hacia, consistente en du'ces, cuentos y juguetes, dando las gracias al delegado, señor Garcia, con gran emoción, resultan-de el acto dentro de su gran sencillez, de una magnifica ejem-

LA NOCHE DE REVES

A pesar de lo desapacible del tlempo, las calles en la tarde y en la noche de vispera de Reyes, se vieron invadidas al igual que los comercios por una gran multitud, que compraha toda clase de juguetes y regalos. El volumen de ventas ha sido muy elevado.

DEPORTES Punto final a una actuación Ya se ha puesto punto final a una actuación que se ha des-

Como estaba anunciado celebróse la recepción de la Pascua Militar ante S. E. el gobernader militar del Campo de Gibraltar. general don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco.

En el salón de recepciones, ocupaban la presidencia el Excelentisimo señor Buruaga a quien acompañaban el general jefe de la Infantería de la 22 División, Exemo, señor don Antonio Yuste y Segura; alcalde de la ciudad, don Manuel Baleriola y Soier; segundo cumandante de Marina y los que puede decimoso, cuátes

mos apreguntarle a ninguna de los que puede decirnosio, cuáles son los proyectos que se trenen para el futuro, pero sean cuales sean una vez más, creamos que se debe tomar en cuenta el sentir de la afición algeciraña, antes de sentir adelante. seguir adelante.

No queremos censurar a ma-dia puesto que admitimos que todo fué realizado y hecho de hueva fe, con la mirada puesta en e éxito, pero éste se fus par otros lares. Ante esto y con la experiencia ya recibida, no sólo de este año, sino de otros, y con la mejor hucha voluntad, que no dudamos todos tienen, pongamos rumbo a algo positivo.

Montille.

#### PARA ANUNCIOS ESTE DIARIO

\*\*\*\*\*\*\*\*

EN CEUTA: ADMINISTRACION: CALLE MILLAN ASTRAY, J.

DELEGACIONES: TETUAN, BADIA EL ABA-

ALGECIRAS: PEREZ GAL DOS, 13-5.\* LARACHE: Q. QUERRA &

FRANCO, 1. LA LINEA: TAYERA. J. A.

LO MAS EFICAZ: UN ANUNCIO EN

ELFARO

## tino Almina

(Marca registrada)

EMBOTELLADO DE

Chiclana de la Frontera



Su mejor propaganda estă en la calidad del contenido y en ou precio

El Pailebot «CORIANO» que iba de Ceuta a Cádiz, estuvo a punto de zozobrar

El «Koutubia» que lleva a bordo tres artistas de cine, no pudo atracar en Tanger

Tarifa, 7.—Desde anoche rei na un duro temporal en el lito-ral del Estrecho. El viento temó gran fuerza y velocidad durangran fuerza y velocidad te la última madrugada.

El pallebot "Goriano", de El pallebot "Goriano", de la matricula de Sevilla, que en lastre se dirigia de Ceuta a Cadiz, estuvo a punto de zozobrar al abrirse una via de agua, El patron del barco manifestó que la avería se había producido a la altura de Barbate y que, cuando ya tenian perdidas las espetanzas, milagrosamente la corriente les favoreció, pudiendo entrar tras inauditos esfuerzos en Tarrifa.

Además, entraron en el puerto, donde tuvieron que "eforzar
las amarras los barcos anclados, el "San Antonio" y oto,
ambos de la matricula de Vigo
que con cargamento de pesculo
con dirigian a Algorita. dirigian a Algeciras. -

> Barcos de arribada forzosa a Tanger : : : : : : :

Tanger, 7.—Reina en el Es-trecho de Gibraltar un fortisimo temporal del sudoesto y llue-re con pastante intensidad. El vapor correo ha realizado su nor-mal viaje de Tanger a Algeciras, pero no así el de Algeciras-Ceu-ta, que ha suspendido su sallada, igual que el avión Tetuán-Se-

Constantemente llegas peque-nos barcos al puerto, de arriba-

El destructor norteamericano "Perry", después de permanecer varios días en este puerto, ha

varios dias en este puerto, ha zarpado para Gibra'tar.

El vapor "Koutubia", procedente de Marsella y que se dirigia a Casablanca, no pudo atracar en el muelle a causa del temporal. En el viajan los artistas de cine Dacialla, Dargiaux, Diagrama. cine Danielle Darrieux, Pierre Louis y Jean Murat, que rodarán en el Marruecos francés una pe-lícula—CIFRA.

Naufraga un pesquero en el Puerto de Santa Maria

existente, que le hizo varar en la costa de Levante.

Intento auxiliarle el remolcador de Obras del Puerto, pero sus trabajos fueron infructuosos y el delaida" resultó completamen-destrozado por el mar. Toda tripulación pudo ser sa va-"Adelaida."

## FUERTE TEMPORAL EN EL Grandioso homenaje póstumo de Tenerife al maestro Falla

### El alcalde pronunció una magnifica oración fúnebre

calde, señor García San Juan, pronunció una oración funebre. "En el día de hoy —dijo— Tenerife ha recibido con cariño

de madre amorosa los restos mor tales del músico insigne y genio

Santa Cruz de Tenerife, 7. — de la raza, Manuel de Falla, in-res mortal artista y peregrino de las men rutas musicales de la Patria que, do como homenaje póstumo del pueblo tinerfeño a los restos mortal es del maestro Falla, el alcade, señor García San Juan, pronunció una oración funebre. fos y las mayores glorias. Por ello, esta tierra tinerteña, trozo del solar hispano, avanzada de España en el Atlántico y reducto de sus más nobles tradiciones, ofrenda al maestro Falla el sentido y sinceró homenaje de sus fervientes oraciones al Señor, pidiéndoles para el inmortal compositor la eterna gloria, en la seguridad de que, a los acordes ma ravillosos compuestos por el maes tro en su concierto, los coros de ángeles le habrán abierto las puertas de los Gielos. ángeles le habrán a puertas de los Gielos.

puertas de los Cielos.

También ha querido Tenerife ofrendar con sus más bellas flores, porque los perfumes y los colores de los jardines de España, destilados gota a gota, fueron transportados a la música inmortal de sus composiciones. La obra musical de Falla, hijo prodilecto de su pueblo, está impregnada de la recia personalidad artistica de su vida de mistico, associa de ermitaño y de cartujo En la cimera soledad de su "Carmen", en el Albaicin de Granada, compuso la mayor parte de su obra, iluminado por la luz de las alturas y traspasado nor la fé de su profundo sentido religios), logrando el supremo ideal de su su sustanta fundir el yalor moral su profundo sentido religios), logrando el supremo ideal de su existencia: fundir el valor moral y el valor estélico, plenamente plasmado en sus obras inmortales "Vida breve". "Maese Pedro" y "Amor brujo", que con tanto emoción como delette acabamos de escuehar. Su obra cumbre "Atlántida" ha quedado sin terminar porque la muerte le sorprendió en la tarea. En nombre de estas islas, Santa Gruz de Tenerife, ylbrante de emoción panerife, vibrante de emoción patriótico, recibe sus restos queri-dos, llevárdolos al seno de su propia casa solariega, con intima devoción y quiere rendir al ius-tre compatriota fallecido en tierras hermaans de la República argentina, el más sentido de sus homenajes. Pero, mejor que las palabras, será el alma de esta tierra, en los acentos de sus al-

res regionales, tan maravillosa-mente recogidos por el maiogra-do compositor tinerfeño, Teo-baldo Power, en sus "Can os canarios", quienes eleven a lo alto, confundidas sus sonoridades con nuestras plegarias, un him-no de homenaje al glorioso musico español don Manuel de Fa-

Durante el tiempo que perma-necieron los restos mortales del ilustre músico en la capilla ardiente, centenares de personas de todas las clases sociales desfi-laron por la misma. Terminado el acto necrológico, se organizo de nuevo la comitiva para trasladar los restos mortales de Fa-lla desde el Ayuntamiento al puerto, a fin de ser embarcados en el minador . "Marte".

El acto tuvo la misma silem-El acto tuvo la misma silemnidad que el celebrado por la
mañana. Una gran muchedumbre
se congregó en los alrededores
del Palacio Muinicipal y calles
adyacentes por las que iba a pasar la comitiva. El momento de
sacar el ataúd, envuelto en la
bandera nacioanl, del Ayuntamien
to, fué de indescriptible emoción La comitiva pasó por las ción. La comitiva pasó por las calles de Méndez, Núñez y Castille, hasta el puerto. Asistió el Cléro que, en distintos lugares de trayecto entonó cantos litur-

gicos.

Una gran muchedumbre se encontraba en el muelle para rendir su homenaje postumo al glorioso compositor. Al llegar la comitiva frente al minador "Marte" fué bajado el ataúd desde la carroza fúnebre que lo confucia.

Seguidamente se celebró un sencillo pero emotivo acto, e inmediatamente fué subido a bordo del minador.

do del minader.

La banda municipal interpreto diversas marchas funebres y las autoridades hicieron de nuevo ofrenda de coronas de flores. Poofrenda de coronas de flores. Poco después zarpó el minador
"Marte", que llevará los restos
moriales de Falla hasta Cádiz,
tierra natal del glorioso compositor. El momento de la salida
del minador fué emocionantisimo. Puede decirse que el honenaje póstumo a Falla por parte
del pueblo tinerfeño ha sido verdaderamente grandioso y a el se
sumaron todas las clases sociales de la provincia.

La hermana del compositor.

La hermana del compositor, dona María del Carmen Falla, ha expresado su reconocimient) por el homenaje tributado al ilustre el homenaje trib y genial maestro.

El acto necrológico celebrado en el Ayuntamiento fué retransmitido por "Radio Club Tenerife", quien, además, ha dedicado sus emisiones de noy a la memoria de Falla, interpretando sus obras y dando algunos escritores tinerfeños conferencias sobre la vida y la obra de Falla.—CIFRA.

### Incidentes en 'os aprovisionamientos de Casab anca

Tanger, 7.-Antes los incidentes ocurridos en Casablanca, respecto del aprovisionamiento de legumbres en aquella ciudad los herticultores acordaron no apro-

visionar los mercados.

Las autoridades les obligan a poner a la venta todos los géneros.—CIFRA.

Anunciese en EL FARO

# La huelga de transportes

Amenazan con extenderse a las entregas de carbón durante el tiempo más trío que ha conocido Londres

Londres, 7.—Si la huelga de sindicales, en la cual se intentarà nductores de transporte no se suelve hoy, se teme que se exemble a las entregas al detall de resuelva la huelga de conductores de combustible sin precedites, durante el tiempo más de que ha conocida Londres en de que la huelga se prolondo un definidamente, si los trabaldoconductores de transporte no se resuelve hoy, se teme que se extienda a las entregas al detall de carbon, ya agravadas por una crisis de combustible sin prece-dentes, durante el tiempo más frio que ha conocido Londres en un plazo de cinco años.

El ministro de combustibles, Emmanuel Stenwell, ha ordenado que se pongan en circuinción vastas existencios de leña que fueron almacenadas durante la guerra para caso de necesidad, y que se vendan a público.

En la mayor parte de lugla-terra, los cortes de la corrien-te eléctrica oscilan del cinco al diez por ciento, y se han dis-puesto como medida para la economia del combustible.--EFE

Una reunión entre las em-presas y Sindicatos para hallar una fórmula : : :

Puerto de Santa María, 7.—Ha sido convo-cada una reunión extraoficial pa-raufragado el vapor pesquero ra hoy entre las empresas, los "Avelaida", al entrar en leste funcionarios y los representantes

de que la huelga se prolongue ndefinidamente si los trabajado-res se muestran intransigentes, asegurando que las empresas no se apartarán de las condiciones propuestas, bajo ninguna circuns-

"No estamos dispuestos a dis-"No estamos dispuestos a dis-cuir el derrocamiento de las de-cisiones de la Junta", ha dicho. "Oficialmente no conozco os Sindicatos, para volver a estu-diar las decisiones de la Junta. Es tamos dispuestos a discutir de manera extraoficial, como lo han pedido los Sindicatos, pero man-tenemos la decisión de la Junta"— EFE.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS

### Auxiliares del 2.º Cuerpo de Administración Municipal de la zona

#### EXAMENES EN ABRIL PROXIMO

Convocatoria y programa - Contestacio nes al ejercicio oral y modelos para el práctico. Clases y preparación adecuada GONZALEZ DE LARA. - Badia El Abasi, 2. Apartado 54 TETUAN

### BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción - Artículos de Casa y Cocina

MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura Calderón Españoleto, 24 MADRID

Representación en Ceuta:

Millán Astray, 7 Teléfono 7.9.9

**2222222222222222222** 

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188



NUMERO SUELTO 40 CENTIMOS.—NU-MERO ATRASADO 50 CENTIMOS.—SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 8 ptas. Trimestre, 24 ptas. Año 96 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

## Lentos progresos en INDOCHIN

### En Nam-Dinh intervinieron los paracaidístas

#### El ministro de Colonias regresará a París

paso el dia de ayer en le parte de la ciudad de Saigón, corocida por el nombre de Cholón.

Según los informes de la Agencia francesa de Prensa, Moutet, fué recibido por el cónsul general chino, siendo huésped de honor de una recepción ofrecida nor este

ofrecida por este.

Moutet y su comitiva se trasladaron a Saigón, desde donde saldrán en avión para París.—EF.

Intervienen los paracaidis-Intervienen los paracaidistas franceses : : : : :
Paris, 7.—Paracaidistas franceses han intervenido en la captura de una cabeza de puente
en la ciudad de Nam-Dinh al sur
de Hanoi, según el último comunicado del cuartel general del
Estado Mayor francés en Saizón.

gón: Operaciones anfibias en han desarr nor escala se han desarrollado también en dicha ciudad.

El comunicado dice: "El aterrizaje fué realizado felizmente: sin embargo, las tropas france-sas vigilan los movimientos de la ciudad da Nam-Dinh, donde se observan numerosas barricadas en las cuales se han hecho progresos por nuestras fuerzas aunque con dificultad".

Añade también el comunicado que el objetivo inmediato de Nam-Dinh, en esta batalla, son las plantaciones algodoneras, donde la población civil se ha establecido para refugiarse. Las El comunicado dice: "El ate-

donde la población civil se ha establecido para refugiarse. Las tropas francesas han evacuado a 'es heridos civiles y militares una vez que las vanguardias conquistaron las plantaciones. En Handi, según añade el co-

París, 7.—El ministro de Colonias francés, Marius Moutet,
pasó el día de ayer en le parte
de la ciudad de Saigón, corocida
por el nombre de Cholón.
Según los informes de la
Agencia francesa de Prensa,
Coroca de Haidung, en la correde Ranyenham, cerca de Haid-

Gerca de Haidung, en la carretera entre Hanoi y el puerto de Haipong, una columna francesa que marchaba desde Hanoi, se vió obligada a abandonar el ferrocarril de este sector a causa llas.—EFE.

### Otra vez la ola de en Europa

En Italia fallecieron diez personas y en Alemania, siele, por congelación

La escasez de carbón es agobiante, agravando el problema

frios vientos y huracanados en el Canal de la Mancha y batas tem-peraturas en Alemania. En Italia fallecieron diez per-senas a causa del intenso frio.

7 muertos de frio en Ale-

os y gravísimos problemas. De las cuatro zonas de ocu-

Londres, 7.—Una intensa ola pación se reciben en Barlin inde frio ha azotado el Continente europeo, originando que en Roma se produjeran intensas nevadas, frios vientos y huracanados en el Canal de la Mancha y bajas temperaturas en Alemania.

En Italia fallecieron diez personas a causa del intenso frio.—

En Baviera se registró esta madrugada una temperatura de 10 grados bajo cero. En Bremenhaven, siete personas han mi to de frío e inanición.—F.FE.

La ola de frio plantea un grave problema en Alema-

enviados urgentemente a los hos-pitales y a las escuelas.

Doscientas veinte mi! tonela-das de carbón debían haber lle-gado a Berlín de la zona del Ruhr y de las provincias ocupa-das por los soviets. Las auto-ridades competentes no han dado explicación alguna de estas su-presiones

## La estancia de los diplomáticos argentinos en Santa Cruz de Tenerile

#### Después de visitar varios lugares de la Isla, continuaron el viaje en el «Cabo de Buena Esperanza»

ticos y autoridades, fueron ob-sequiados. La recepción resultó brillantísima y en ella se brin-dó por la estrecha amistad entre la Argentina y España. Desde el consulado, los embajadores ar-gentinas menseños Silvani y los gentinos, monseñor Silvani y los otros, diplomáticos, marcharon al Real Glub Nautico tinerfeño, donde se celebraba una flesta.

El público, al advertir la pre-sencia del nuevo embajador argentino en España, le hizo pa-tente, al igual que a los demás diplomáticos de aquella pación,

# nista asesinado en

#### En tres meses han sido seis los eliminados

sido asesinado, según anuncia la

Durante los pasados tres me-ses han sido asesindos seis se-cretarios de organizaciones labo-ristas locales, añadió la radio.—

Santa Cruz de Tenerife, 7.— sitaron primeramente La Laguna, rasladândose a la parroquia de la regresaron e' embejadat de la República argentina en Madio, e' de la santa ración en Roma, don Rafacil Ocampo, en unión de sus familiares y del Nuncio de Su Santjadad en Santiago de Chile, monseñor Silvani.

Les acompañaba ntambién algune en el viaje en el vapor disportantes de la isla mivitados. por los excursionistas para de la isla mivitados. por los sexursionistas para de la isla mivitados. por los soviets. Las acompañaba ntambién algune marcharon al jardín Botánico. que visitaron detenidamente, quen de la isla mivitados. por los soviets las acompañaba ntambién algune de excursión al norte de la isla mivitados. por los soviets las acompañaba ntambién fueron obsequiados de las autoridades locales, marcharon al jardín Botánico. que visitaron detenidamente, quen des pedidos por todas las autoridades locales, marcharon de excursión al norte de la isla mivitados. por los soviets las acompañaba ntambién al norte de la isla mivitados. por los sempendieron et regreso a Tenerife, trasladândos al consulado argentino donde el nuevo embajador en España, señon un al minerzo, ofrecida por los portunidad de conversar de nuevo embajador en España, señor nuevo en en contra de excursión al nuevo en el contro de excursión al norte de la isla mivitados. por el mercidor en el corte de la

cibidas en Tenerife.

Dedicó también calurosos elogios a la hida guía y caballerosidad de' pueblo tinerfeño.

Después de las doce de la noche, zarpó el "Cabo de Buena Esperanza" con destino a Lisboa y Barcelma CUEBA y Barcelona. - CIFRA.

### MONTGOMERY

### pide enérgicas medidas MILITARES EN PALESTINA

#### Otro secretario comu- Los 90.000 soldados ingleses, cuyo prestigio está siendo aminorado. aplastarían en pocos dias terroristas

Londres, 7.—Antes de emprender su viaje a Moscú, el maris-cal Montgomery, jefe del Estado Mayor imperial, pidió autoriza-ción al Gobierno para adoptar enérgicas medidas militares en Palestina contra las actividades de las organizaciones terroristas judías, según se declara en los círculos gubernamentales de Londres.

Londres, 7.—Antes de emprencion varios de sus miembros que de las armas británicas, especialmente de la sexta División aerotransportada, está siendo aminorado por la aparente incapacidad para hacer frente a los terroristas.

Si el Gobierno inglés aprueba las medidas propuestas, los 90 mil soldados ingleses que se encuentran en Palestina podrán aplastor al "Irgun Zvaj Leumi"

dres.

Se agrega que Montgomery hizo constar al Gabinete en las repetidas conferencias que celebró

Min sotados in eses que se che
cuentran en Palestina podrán
aplastar al "Irgun Zvai Leumi"
y al "Stern" en un plazo de dias.

EFE.

### El entierro de la hija del ministro de Educación Nacional

#### Asistió el Gobierno en pleno con numerosisimas representaciones madrileñas

Terminada la misa, la presidencia y totalidad de asistentes al acto religioso se trasiadaron al domicilio del ministro de Educación Nacional, en la calle del Tambre, 14. Inmediatamente lierario de Isalia de los Angeles Florencia Ibáñez Mellado, recibió cristiana sepultura.—CIFRA.

Madrid, 7.—Se ha verificado el traslado de los restos de Maria de los Angeles Florencia Ibánez Mellado, hija del ministro de Educación Nacional, al cementerio de la Almudena.

Con antelación, en la capilla de la iglesia del Espiritu Santo, dentro del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, se celebró una misa con fineral presidida por el señor Ibánez Martidad, el Nuncio de Su Santidad, pos de Madrid-Alcalá y Barbassidida por el señor Ibáñez Martia, el Nuncio de Su Santidad y los obistita; el Nuncio de Su Santidad, monseñor Cicognani, y los obisticos de Madrid-Alcalá y Barbastro. También asistió el Gobierno en plevie, presidente de las Gortes e infinidad de personalidades de todas las clases sociales, entre los que se hallaban un gran número de catedráticos, escritores, directores de los periódicos y agencias, periodistas, arsistas y el alto personal de los Ministerios. cio

Italia

Longres, 7.—El secretario co-munista de la organización labo-rista de Sciacca (Toscaha), ha radio de Boma.